

Ressort: Sport

Lahm: Keiner wollte mir im WM-Finale das Trikot tauschen

Berlin, 28.10.2014, 18:15 Uhr

GDN - Philipp Lahm, zurückgetretener Fußballweltmeister, besitzt sein Trikot aus dem Finale gegen Argentinien noch: "Niemand wollte mit mir tauschen", erzählte er in einem Gespräch mit dem Magazin der "Süddeutschen Zeitung" über seine Karriere in der Fußball-Nationalmannschaft. Rückblickend sei er froh, in der DFB-Elf noch die alte Generation Spieler wie Oliver Kahn oder Michael Ballack erlebt zu haben.

"Heute haben wir überragende junge Kicker. Aber manchmal denke ich, dass es den Jungen die so talentiert sind vielleicht ganz gut getan hätte, mal das Tor tragen zu müssen." Nach seinem Rücktritt aus der Nationalmannschaft musste sich Lahm noch nicht sehr umstellen, nur die Pünktlichkeit muss er neu lernen: "Es ist so, dass mir meine Frau im Urlaub erst wieder erklären musste, dass man nicht Punkt sieben erscheinen muss, wenn die Küche ab sieben geöffnet ist." Konkrete Pläne hat Lahm schon für 2016: "Ich freue mich jetzt schon drauf, die nächste EM mit Freunden beim Grillen anzuschauen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43587/lahm-keiner-wollte-mir-im-wm-finale-das-trikot-tauschen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com